



弥生NEWS [VOL. 1]

コロナ禍の下で通常の学校生活がスタートしました!

オミクロン株が感染の主流となる第6波のなか、令和4年度が始まりました。新型コロナウイルス感染症の拡大によって迎える3年目の春となりました。これまでのような感染拡大防止対策をとりながらも、できる限り通常の学校教育活動を展開していきます。

入学式



4月5日、オンラインで新任式・始業式が行われました。翌6日には入学式が挙行され、237名の新生を迎えることができました。8日には新入生歓迎会&生徒会オリエンテーションが行われ、対面ではありませんでしたが、全校が交わる最初の機会になり、1年生の希望と期待が膨らんだと思います。

オンライン授業公開



4月23日に授業公開を行いました。令和2年、3年は実施できませんでしたが、保護者の方に向けてオンラインでライブ配信しました。多くの方にご視聴いただきありがとうございました。

春季クラスマッチ

6月10日に春季クラスマッチが開催されました。女子の種目はバレーボール、ドッジボール、卓球、男子はバスケットボール、ソフトボールで熱戦を繰り広げました。朝や昼休みの練習などを通じてクラスの絆を深めました。3年D組が総合優勝しましたが、3位に食い込む1年生のクラスもあり、今後に楽しみです。

